
Réunion avec le Rectorat du mercredi 7 juin 2023 (10h05-11h20).  
Sont présents en visio et dans la salle : le SG, l’IA-DAASEN EC, la DRH, la DPEP, la 
DPES, SPELC, SGEN, CGTR, CFTC EPR, AD, FSU, FEP, S2DÉ, SNE. 

1- Avis de suppléance ARIA : il n’y a plus de mention du motif de l’absence (même pas la 
distinction entre maladie et formation) et en maternelle il manque le niveau. Est-il possible 
d’apporter une amélioration ?

Réponse : non pour le premier sujet, pour le second on ne sait pas si l’outil le permet.


2- Remplacement : le déploiement de l’application Andjaro est-il prévu dans notre 
département (comme c’est le cas dans de nombreux départements actuellement) et en 
avez-vous un retour positif ?

Réponse : oui c’est prévu en 2024 et c’est par ailleurs toujours en discussion.


3- Formation syndicale : un enseignant qui s’absente pour ce motif peut-il solliciter un 
remplacement ?

Réponse : oui dans la limite des moyens disponibles.


4- Réunion de directeurs en circonscription : est-il normal de ne pas être remplacé ?

Réponse : oui dans la limite des moyens disponibles.


5- PEMF : certains d’entre-eux doivent rembourser un trop-perçu de l’indemnité de 
fonctions de maître formateur de février à avril, connaissez-vous l’origine du problème ?

Réponse : oui, les PEMF figuraient à tort dans la liste des MAT.


6- IREMI : nous avons reçu un appel à candidatures de l’institut de recherche en 
mathématiques ; il y est précisé que les enseignants du second degré retenus pourront 
avoir à des IMP de la part du Rectorat. Pourquoi pas ceux du premier degré ?

Réponse : cela existe aussi il faudra en faire la demande


7- VALL (Voyageons Avec Les Langues) : le 28 mars un courrier de l’IA-DAASEN EC 
accompagné d’une fiche action a été envoyé aux écoles, nous l'avons reçu dans la boîte 
académique le 30 alors que la semaine des Langues démarre le 3 avril. Les délais sont 
trop courts, ils devraient être de deux semaines.

Réponse : il n’y a pas de date limite pour VALL


8- J’ai personnellement suivi la visio RH de proximité de madame Loyer et c’était très 
bien !


Anthony Payet 
Pour le SNE 974


